

PRESSEMITTEILUNG

Balingen, 3. März 2023

Sparkassenstiftungen übergeben 39.350 Euro

Die zwei Sparkassenstiftungen „Stiftung Mensch“ und „Stiftung Kunst, Bildung und Kultur“ machen es möglich: 29 Vereine und Projekte konnten sich über 39.350 Euro freuen. Zur Spendenübergabe waren nun die Vertreter der Spendenempfänger eingeladen.

Balingen – Die Vielfalt der unterstützten Initiativen und Projekte war wieder einmal enorm: Vom Elektro-Steinbackofen für das Backhaus in Meßstetten über Mobiliar und Geräte für das Jugendhaus Stein oder Unterstützung für Unterricht im Freien des Gymnasiums Ebingen bis zum Zuschuss für das Neujahrskonzert der Initiative Hechinger Synagoge e. V. – „Es ist immer wieder beeindruckend, wie sich Bürgerinnen und Bürger aktiv für ihre Mitmenschen und für ehrenamtliches Engagement, für Bildung und Kultur im Zollernalbkreis einsetzen“, so Landrat Günther-Martin Pauli, Vorsitzender des Stiftungsrates der Sparkassenstiftungen, bei der Spendenübergabe in Balingen. Martin Schäfer, einer der drei Stiftungsvorstände der Sparkassen-Stiftungen, ergänzte: „Dieses Engagement mit unseren Sparkassen-Stiftungen zu unterstützen, ist jedes Mal eine wirkliche Freude – gerade in Zeiten wie diesen, in denen Krieg, Inflation und Klimawandel nicht nur aufs Gemüt drücken, sondern der finanzielle Spielraum von Vereinen und Institutionen stark eingeschränkt ist.“ Schäfer erläuterte, dass seit der Gründung der Stiftung Mensch im Jahr 2003 für 861 Anträge über 1,492 Millionen Euro ausgeschüttet wurden. Bei der im Jahr 2011 gegründeten Stiftung Kunst, Bildung und Kultur waren es mit 453 Anträgen exakt 707.540 Euro. Drei Mal im Jahr werden die Spenden gesammelt übergeben. Jetzt fand der erste Termin in 2023 statt. „Mit unseren Stiftungen hat die Sparkasse Zollernalb ein klares Ziel vor Augen: Wir engagieren uns für unsere Kundinnen und Kunden sowie Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die den Zollernalbkreis lebenswert und vielfältig gestalten“, erklärte Martin Schäfer. Landrat Günther-Martin Pauli ermunterte Vereine und Initiativen auch in Zukunft auf die beiden Sparkassen-Stiftungen zuzugehen: „Nutzen Sie die Chance auf Förderung von

Kulturprojekten, Initiativen und Aktionen – wir freuen uns darauf!“ Dann standen die Projekte der Fördergeldempfänger im Mittelpunkt: Jeder stellte seine Initiative kurz vor und nahm anschließend die Spendenurkunde von Landrat Pauli und Martin Schäfer entgegen.

Folgende Empfänger der Spenden aus der Stiftung Mensch freuten sich über die Unterstützung:

Aktion „Gemeinsam unterwegs“ (Arbeitskreis Asyl Albstadt); Rollstuhlschaukel am Schaukelwanderweg (Stadt Hechingen); Tagung der MOBILE Nachbarschaftshilfe der kath. Kirchengemeinde St. Paulus, Frommern; Aktion „Wo gehobelt wird, fallen Gemüsespäne“ (Evang. Tagungsstätte Haus Bittenhalde); Elektro-Steinbackofen für das Backhaus (Verein zur Förderung der Altenhilfe Meßstetten e. V.); Bewegungsförderung (Kath. Kindertageseinrichtung St. Michael, Lautlingen); Ökumenische Albstädter Vesperkirche; Außengelände als Werkstatt weiter ausbauen (Kath. Kindergarten St. Patricius, Rosenfeld); Mobiliar und Geräte für das Jugendhaus Stein (Ortschaftsverwaltung Hechingen-Stein); Mobile Sitzbänke und ein Sonnensegel für die Gestaltung des Außengeländes (Kinderstube Balingen e. V.)

PRESSEMITTEILUNG

Balingen, 3. März 2023

Durch die Stiftung Kunst, Bildung und Kultur wurden folgende Projekte unterstützt:

Tischtennisplatten (TG Schömberg 1884 e. V.); Vereinsfahne (Musikverein Gruol e. V.); Kunstankauf des Hohenzollerischen Landesmuseums; Aufführung „Kids On Stage“ (Akkordeonorchester Balingen); Musicalproduktion „SMIKE“ (Jugendmusikschule Balingen); Schullandheim Feriendorf Eckenhof (Werkrealschule Hechingen); Abschlussklassenfahrt (Schulverbund Burladingen); Bücherhäusle (Gemeinde Dautmergen); Unterricht im Freien (Gymnasium Ebingen); Ein Schullandheim auf den Spuren der Nachhaltigkeit (Progymnasium Burladingen); Neujahrskonzert der Initiative Hechinger Synagoge e. V.; Schullandheim

(Schillerschule Onstmettingen); Beitritt zum Onleihe-Verband libell-e (Kath. Öffentliche Bücherei Schömberg); Klima-Arena Sinsheim (Progymnasium Burladingen); Schulbücherei (Weiherschule Hechingen); Bläserklassen (Förderverein Schlossbergschule Dotternhausen); Abschlussfahrt (Schillerschule Onstmettingen); Sanierung des Dachstuhls und Neuanstrich (Förderverein 14-Nothelfer-Kapelle Harthausen auf der Scher e. V.); Studienfahrt Berlin (Gymnasium Ebingen)

Mehr Infos zu den insgesamt fünf Stiftungen der Sparkasse Zollernalb finden Sie unter www.spkza.de/stiftungen



Landrat Günther-Martin Pauli (r.), Vorsitzender des Stiftungsrates der Sparkassen-Stiftungen, überreichte zusammen mit Martin Schäfer (m.) und Christian Berggold (3. v. l.), beide Stiftungsvorstände der Sparkassen-Stiftungen, den symbolischen Spendenscheck im Sparkassen-Saal der Sparkasse Zollernalb – sehr zur Freude der Vertreterinnen und Vertreter der bedachten Vereine, Organisationen und Institutionen.
Foto: Sparkasse Zollernalb